

昨年末に突如変わった?! 東京第二運輸所の異常な掲示

平成18年12月23日

所員各位

所長

セキュリティの再徹底について

12月20日午前10時頃、この日が休みであった当所の所員が業務に関係のない人物3名を会社の許可なく勝手に当所施設内に入室させ、総務科にて大声で騒いで業務妨害に及ぶという事件が発生しました。身の危険を感じた所員がすぐに警察に通報し事なきを得ましたが、事件の悪質性ゆえに警察に被害届けを出すこととしました。セキュリティの重要性についてはこれまでも再三にわたり指導し、年末年始安全輸送においても最重要項目のひとつとしてきたところ、所員自らがこうしたテロリスト的な行為に加担したことは社員としての自覚を疑わざるを得ません。今一度セキュリティの徹底を図られたい。

以上



平成18年12月28日

所員各位

所長

職場秩序を著しく乱す行動について

12月20日、総務科で起こった事件については周知したところであるが、今度は当時所内で撮影された写真数点がジェイアール東海労働組合のホームページおよびビラに無断で使用されるという事象が発生した。これは当日、中村総務科長が制止しているにもかかわらず無理矢理撮影され、中村科長他6名の写真が何の承諾もなく掲載されたもので、職場秩序を著しく乱す、信じがたい行為としか言いようがない。就業規則を無視し、かつ労使間の取り決めには違背する行動をとったジェイアール東海労働組合に対して、東京第二運輸所としてはルールに則り、労使間の窓口を通じて嚴重に抗議を行っている。

新幹線の運行を司る職場を混乱に陥れようとする悪質な行動に対して、当所では所員の安全と職場の秩序維持、セキュリティ強化の観点から今後も厳正に対応していく。

以上

素直に「やいませおめでとう」や「認めて謝罪すればどうですか？」

ユニオンが出した会社擁護掲示は、残念ながら援護にならず!!!